
来荥阳之前，我见过很大
片的梨花，也见过大片的桃花、
杏花，而对石榴的记忆总是那
种房前屋后。来到荥阳后看到

大片石榴非常震撼，原来石榴
也是可以这么大规模生长的。

这些普通消费者没见过的
东西，就是旅游的最高点，也是
攻略。我曾经做过一个实验，让
朋友去默写目的地，最多的默写
了200个，实际上这个世界上可
能有20万个目的地，如何从这么
多的目的地里头凸显出来成为
我们先想要去的地方？这个就
非常关键，我们每一个人的旅行
其实都是在复制另外一个人的，
中国的传统就不鼓励探险家。

我昨天在酒店里发现一份
荥阳攻略，我觉得特别好，将来
我们还可以做这个。
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宣传片很震撼，但放到网
络上没人剪辑。如果换成一个
卡通型的，点击量就可能是现
在的 10 倍、20 倍，甚至 100 倍。
这是因为消费群体的消费特征
发生了根本性的变化，他们不
再是体验旅游景区，而是旅游
当中各种有趣的吸引物。

我总结了 4 个字：首先要
酷，酷就代表了时尚和潮流；
其次必须要很爽，飞跃黄河玩
得舒服；再次要很嗨的感觉，
就是大家集合在一起有好玩
的东西；最后很萌的东西，比
如丛林古镇的形象代言人是
什么呢，我们把它设计成非常
卡通的形象，做到手机的表情
里头。我觉得石榴完全可以
做出一个卡通人物来，这样比
较好传播。

这是我们现在互联网时代
需要强化的，这给我们全域旅
游带来了新的发展机会。景区
景点多一点少一点关系不大，
关键是开发出来的产品一定要
有这些特征，有了这些特征消
费者才会喜欢。我们的石榴、
鲤鱼为什么不能萌一点？

旅游业“大咖”为荥阳全域旅游建言献策

景域集团助理总裁、大市场部总经理 任国才

“酷、爽、嗨，更要萌一些，
弄个石榴卡通出来”

马蜂窝旅行网联合创始人、COO 吕刚

把石榴做成荥阳攻略

露营是什么呢？大家以为
露营就是扎帐篷对吧？这是对
露营的一个常规认知，还有房

车露营、集装箱露营、木屋营等。
我们有很多来荥阳的理

由，万亩的石榴林、万亩的渔业
资源，包括鸿沟、虎牢。能把消
费者留在荥阳的理由是什么？
能多留几天的理由又是什么？
实际上自驾车露营就可以。

农家乐的特殊体验并不
高，对于卫生条件，大家都有一
个问号，如果在一些美丽的乡
村古镇，用非常快的形式建立
一个营地，就能让我们的消费
者、让自驾车用户留下来。露
营和荥阳旅游的结合，具有很
好的一个引爆点。

北京猎户座户外用品有限公司创始人兼CEO 王翰

露营和荥阳旅游的结合
是很好的引爆点

对全域旅游来说，首先全域是为
了谁？应该是为了旅游者，从旅游者
的角度来讲，我们荥阳作为一个旅游
目的地，对旅游者来说应该听说过，我
来荥阳之前肯定是不了解的，只知道

它是一个历史比较厚重的地方，但是
对旅游者来说，是不是历史厚重的地
方他就会去?全域旅游必须要有非常
独特的吸引力，离开这些东西，你做的
全域是不成立的。

“黄金黄河”，整个一个黄河流域
当中，我们这个地方可能是一个黄金
一样的黄河时段，我们这个地方的历
史背景深厚，因为它水草丰满，物产丰
富，经济繁荣。来到河南，一定要去郑
州，郑州是一个客源的产出地、集中
地。另一个就是颐养荥阳，特别是四
库一河。我比较看好 3 个主题：黄金
黄河，正宗郑州，颐养荥阳。

北京巅峰置业旅游文化创意股份有限公司总经理 杜学

全域旅游要有独特吸引力

我在郑州有个很好的朋友，他在
郑州生活了 20 年，但是对荥阳旅游方

面确实是不太清楚。这可以从一个点
看到一个面，说明荥阳的旅游宣传营
销方面还是不够，路还比较长，我们乐
途主要是做旅游营销方面的，乐途在
2013 年被中新乔 75%的股权已经收
购，同时我们以互联网的一个媒体平
台在央视的一些广告资源可以帮助荥
阳把品牌宣传模式达到全方位的宣传
效果，此次我们希望对于荥阳的旅游
做一个整体方案的营销，希望能帮助
荥阳把形象推广最大化、最全面。

咱们现在应该做全域旅游，深度
旅游，露营是我们深度旅游的一个配

套产业升级，是一种新的露营生活，是
一种自驾游。我们目前打造营地分成
三类，一类是野车露营酒店，二类是自
驾车露营地，三类是适合中低端的一
种营地，也叫做运动休闲露营地。提
升荥阳本身的旅游产品，把我们荥阳
过去的短途游、过路游变成深度旅游，
全域旅游，再让我们中高端的游客在
这个地方可以住三五天甚至一个月，
这就是我们做露营地的一个最主要的
目的。

北京品智露营管理有限公司总经理 孙长胜

露营是深度旅游的一个配套升级

其实有的时候站在这个圈里来看
我们这个产品，我们自己是没有感觉
的，一定要把自己抽出来，跳出来，我
们不是荥阳人也不是郑州人，我们也

不是旅游界的大咖，我就是一个普通
的消费者，作为一个消费者来讲，我在
意的是要有特色，有竞争力，有差异化
的产品。我们的包装和宣传无非就是
品牌和产品，品牌要讲历史悠久性，产
品有什么样的东西去支撑这个历史悠
久性？所以我们要加强特色旅游的产
品开发，石榴产业可以做一些石榴的
养生会馆，石榴面膜，石榴精油，石榴
香皂或者是石榴膏，以一系列美容产
品养生为主，一定要把我们的特点精
髓挖掘出来把它放大，以点到面地把
它全方位宣传出去。

北京英卓广告有限公司总经理 刘爽

消费者在意的是有特色的差异化产品
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